»Zwischen den Jahren«

Bischofsskulptur von Moni Stein in Bernau

Die Ausstellung der Galerie Marah ART in Bernau »Zwischen den Jahren« mit Bildern und Skulpturen der Unterwössener Künstlerin Moni Stein ist noch bis Freitag, 28. Januar zu sehen.

An diesem letzten Tag ist die Künstlerin von 14 bis 18 Uhr selbst anwesend. Die übrigen Öffnungszeiten sind in Bernau, Chiemseestraße 20 am Donnerstag von 10 bis 12 Uhr und 14 bis 18 Uhr. Es dürfen sich jeweils Personen unter den entsprechenden Hygieneregeln in der Galerie aufhalten. Daher ist eine Anunter meldung www.galeriemarah.art oder unter

Telefon 0172-4864956 zu empfehlen. Schon lange beschäftigt sich Moni Stein mit der Kirche und den um sie entstandenen Skandalen unserer Zeit.

Die hoch aktuellen Plastiken »Kirche am Abgrund«, Ȇberfahrt« und »Wohin?« warten gleichsam unter dem großformatigen Gemälde der »Mutter Gottes« auf



Der Abguss der Bischofsfigur von Moni Stein ist bis Freitagnachmittag in der Galerie Marah-ART zu sehen. (Foto: Giesen)

Gnade und Erlösung. Auch die kleine Bischofsskulptur ihrer Kunstaktion »DDT – Dogma Duldung Trieb«, mit der sie 2021 in Köln und vor wenigen Tagen in Traunstein, den Missbrauch in der katholischen Kirche öffentlich anprangerte, ist in der Galerie zu sehen ebenso wie ein Video der nächtlichen Aktion.